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Coni sotto inchiesta 
Interrogatori sull'Olimpico 
Sequestrati stipendi 
e rimborsi spese dei «big» 
Nuovo capitolo della vicenda giudiziaria che coin
volge il Coni. Per ordine del pubblico ministero Vit
torio Paraggio è stata richiesta al Comitato olimpico 
tutta la documentazione in originale, riguardante i 
mandati di pagamento degli emolumenti, dei rim
borsi spese e delle indennità di missione di qualsiasi 
natura dello staff direttivo. Intanto proseguono gli 
interrogatori per l'«appalto d'oro» dell'Olimpico. 

UMBERTO DB OIOVANNANOBLI 

• • La vicenda giudiziaria 
che coinvolge il Coni si è arric
chita ien di un nuovo, impor
tante capitolo, anch'esso della 
sene «abusi continui e diversifi
cati». Per ordine del pubblico 
ministero Vittorio Paraggio e 
stata infatti richiesta al Comita
to olimpico tutta la documen
tazione in originale, riguardan
te i mandanti di pagamento . 
degli emolumenti, dei rimborsi , 
spese e dell'indennità dì m'is-
sione di qualsiasi natura, relati- , 
va al presidente, al segretario 
generale, ai componenti della ' 
giunta esecutiva del Coni e del 
collegio dei revisori dei conti. * 
La documentazione richiesta 
si riferisce al perìodo compre
so tra il gennaio 1990 e oggi. • 
Un periodo un po' «oscuro» ' 
nella vita del massimo organi
smo di autogoverno del piane
ta sportivo, dal momento che 
nei giorni scorsi lo stesso Pa
raggio ha manifestato l'inten
zione di far luce su tutte le pra
tiche di assunzione del perso
nale dal «fatidico» 1990. In so
stanza, all'ipotesi di possibili 
assunzioni •clientelali- si ag
giunge ora quella di stipendi 
•gonfiati» e di spese «allegre» 
dei massimi dirigenti del Coni, 
per i quali parrebbe valere una ' 
versione aggiornata e corretta 
del famoso motto decouberti- ' 
niano. «l'importante non è par
tecipare ma spendere». E tan
to. Ad acquisire la nuova docu
mentazione sono stati gli uffi
ciali dei carabinieri apparte
nenti alla sezione di polizia 
giudiziaria del tribunale di Ro
ma. Anche in questo caso il 
magistrato procede per l'ipote
si di reato prevista dall'articolo 
323 del codice penale, vale a ' 

dire abuso di ufficio. 
La stessa accusa che investe 

la giunta esecutiva del Coni e I 
componenti della commissio
ne che assegnò alla «Cogefar» 
l'appalto per la ristrutturazione 
dello stadio Olimpico In occa
sione dei mondiali del 1990. 
Su questo versante l'attività 
istruttoria del pubblico mini
stero Paraggio è stata dedicata 
ieri agli interrogatori di Federi
co Sordillo e di tre componenti 
della commissione che asse
gnò l'appalto miliardario, volti 
ad accertare le presunte irre
golarità che avrebbero caratte
rizzato la nuova sistemazione 
dell'impianto sportivo. Sordillo 
è stato sentito sui criteri adotta
ti per l'assegnazione dell'ap
palto ed ha escluso, secondo 
quanto è trapelato dall'interro
gatorio, che furono commesse 
delle irregolarità. Il magistrato 
ha quindi ascoltato Franco 
Vollaro, Leo Finzl e Gino Mon-
cada, esponenti della commis
sione giudicatrice. I tre, in sin
tonia con quanto già dichiara
to da altri componenti l'orga
no tecnico, hanno ribadite che 
per l'assegnazione dell'appal
to furono tenuti in considera
zione non solo i costi, ma an
che altri parametri di riferi
mento, quali i tempi di esecu
zione dei lavori, la sicurezza e 
il rispetto dei vincoli ambienta
li, tutti aspetti che la «Cogefar», 
a detta dei tre, garantiva am
piamente. «Una garanzia» mol
to costosa, visto che il prezzo 
indicato dalla società è stato di 
circa tredici miliardi superiore 
a quello proposto da altre im
prese. Troppo per non destare 
la «curiositi» della magistratu
ra. -

Sei miliardi per ristrutturare 
la Casina delle Civette 
Ci vorranno almeno 30 mesi 
Servono in tutto 32 miliardi 

Polemiche per villa Lais 
«Bloccato il cantiere 
per la risistemazione del parco 
perché la Usi non trasloca» 

A G E N D A 

Maquillage per villa Torlonia 
Al via i primi restauri 
Parte il restauro di Villa Torlonia. Ieri il Comune ha . 
consegnato le chiavi alla ditta. In bilancio ci sono 
solo sei miliardi e mezzo per salvare la Casina delle 
Civette, ma per sistemare anche tutti gli altri edifici 
servono 32 miliardi. Intanto i verdi chiedono l'inter
vento del sindaco per il completamento del restauro 
di Villa Lais. Sono bloccati dal ritardo nel trasloco 
degli ultimi mobili della Usi. • 

RACHELE GONNEU.I 

• • Restauri e polemiche per 
due delle più belle ville stori
che romane che stanno ca
dendo a pezzi. Villa Torlonia e 
Villa Lais. Nella splendida di
mora settecentesca dei conti 
Lais, acquistata nel 79 dal Co
mune, i lavon di restauro ini
ziati un anno fa sono stati in
terrotti perchè i locali sono an
cora occupati dai mobili della 
Usi. A Villa Torlonia invece de
vono ancora iniziare. Ieri l'as
sessore ai lavori pubblici, il so
cialista Gianfranco Redavid, 
ha consegnato le chiavi alla 
ditta Gherardi, dando avvio al 
progetto di sistemazione della 
Casina delle Civette. .. 

Rifugio romantico, vacche
ria e quindi residenza nobile 
dei principi Torlonia, la villa è 
stata anche la residenza pnva> 
ta di Benito Mussolini La Casi' 
na delle Civette è uno dei com 
plessi più moderni del parco. 
Risale a 70 anni fa ed 6 comun 
que uno dei primi esempi di 
costruzione liberty. Per recu 
perarla ci vorranno sei miliardi 
e mezzo. Serviranno a riparare 
tetto e solaio del villino centra
le, ricostruire le parti crollate 
della balaustra, del terrazzo e 
del portico. Ma anche per re
cuperare il soffitto decorato, il 

pavimento in maiolica del sa
lone d'ingresso, i dipinti del sa
lone e il soffitto del padiglione 
ottagonale con vetrata sul par
co. Inoltre, all'esterno, ì viali ' 
asfaltati saranno ripavimentati 
con lastre di peperino. All'in
terno invece saranno ripristi
nati i pavimenti in legno e in 
marmette di graniglia. La va
sca sistemata lungo il prospet
to meridionale sarà npulita, 
mentre saranno ricollocati i 
pampini sul pergolato a sini
stra del cancello principale. I 
tempi previsti per tutto questo 
sono d 130 mesi. Poi la Villa do
vrà essere di nuovo aperta al 
pubblico, senza più pencoli 
per i bambini l̂a piccola Cri
stina Gonfiantini trovò la morte 
alcuni anni fa giocando nella 
Serra Moresca). 

Attualmente Villa Torlonia è 
chiusa e ridotta in stato di 
completo degrado. Ciò che 
non ha potuto danneggiare il 
tempo, e stato distrutto dai 
vandali o rubato a pezzi. Ma è 
il devastante incendio del giu
gno dello scorso anno ad aver 
causato i disastri più ingenti, 
compresa la distruzione im-
mediabile del prezioso contro
soffitto ligneo a stelle d'argen-

La Casina delle civette a villa Torlonia 

tmnon, m gmno uopo: 

to. Si calcola che il 30 per cen
to del costo complessivo dei 
lavori sia da addebitare ai dan
ni provocati alla Casina delle 
Civette dalle fiamme, scatena
te dalle sterpaglie secche e 
non tagliate. Nella villa è in 
corso di costruzione una rete 
di idranti, ma ancora oggi Ter- . 
ba è molto alta e lasciata all'in
curia. 

Non si sa ancora quale sarà 
la sua destinazione una volta . 
finiti i lavori. Il progetto per fare 
della Casina delle Civette un 
museo del Liberty, finora non 
ha trovato conferme. Dal Co-

' ( 

munc si sa solamenmte che 
verrà destinata a «attività ri
creative e culturali» e dotata di < 
sistema antifurto. 1 6 miliardi e -
mezzo per il restauro della Ca- * 
Sina • sono stati interamente 
sborsati dal Campidoglio, at
traverso un muto sul bilancio 
de! '91. L'atteso intervento dei,IV 

capitali privati non c'è stato. v 

Per altro Redavid ricorda che ̂  
• nel bilancio del '92 non è pre- * 
vista una lira per la prosecuzio
ne dei lavori. E per finirli si pre- , 
vede una spesa complessiva di -
32 miliardi. Cosi ripartiti: persi- , 
stemarc il Casino principale 14 . 

miliardi, 3,6 servirebbero inve
ce per la Serra Moresca, un mi
liardo per la Limonaia, 3,5 per 
il Villino Medievale (che il pro
gramma per Roma capitale 
destina a circolo della stam- ' 
pa), 1,3 per il Villino Rosso e 
2,1 per il muro di cinta. 

Intanto il Verde Athos De : 
Luca chiede l'intervento del 
sindaco per accelerare il tra- , 
sloco delle suppellettili della 
Usi a Villa Lais e riprendere il 
restauro, bloccato da mesi con 
un aumento di spesa di un mi- ; 
, bardo e rischi di crollo dei pon- ' 
teggi. ., •- • .*•,-' ;c , 

Ipotesi di un governo di sinistra, anche se l'astensione resta il tema-dominante v--
Morelli, Ascom: «Chi guiderà la XIII dovrà contare su un consenso dimezzato» 

Ostia, il Pds candida Pannella a presidente 
Pannella for president? Il capolista Pds a Ostia Ro
berto Ribeca, il più votato, lancia questa ipotesi per 
il governo della XIII. Ma il giorno dopo sul litorale si 
parla ancora dell'alto numero di astensioni. A Ostia 
centro ha votato solo il 55% degli aventi diritto. Pie
tro Morelli, presidente della Confcommercio: «Que
sta volta chi andrà a governare lo farà davvero con il 
consenso di meno della metà dei cittadini». 

MASSIMILIANO DI (MOMMO 

Il voto nei comuni del Lazio 

• 1 Pannella for President? 
«Per il momento è una pro
posta a titolo personale». Ad 
appena due • giorni • dalla . 
chiusura dei seggi per il rin
novo anticipato del • parla
mentino di Òstia, Roberto Ri
beca, capolista del Pds e 
candidato più votato in 13», . 
lancia a sorpresa la proposta -
di affidare al leader radicale 
la presidenza della circoscri
zione. «In questa legislatura 
ci poniamo due obicttivi: far 
uscire i politici dall'ammini

strazione e avviare una ver
tenza istituzionale con Co
mune e Regione, gli unici 
che possano dare risposta a,i 
problemi irrisolti del litorale, 
quelli per cui la circoscrizio
ne non ha soldi né potere: il 
riassetto delle borgate, un 
nuovo piano litorale, e so
prattutto il municipio metro
politano. Chi meglio di Mar
co Pannella può guidare un 
processo del genere, con la 
sua presenza carismatica e la 
capacità di parlare ai media? 
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-

Per Ostia è finita l'epoca dei 
presidenti che si presentano 
a Roma con il cappello in 
mano». 

Pannella però, prima delle 
elezioni, aveva detto di voler 

restare a Ostia solo se gli elet
tori avessero premiato la sua 
lista con almeno il 20% dei 
consensi. «Gli offriamo il no
stro 15,2%, che si aggiunge al 
•1,8 dei radicali. Ma anche i 

Verdi hanno ipotizzato un lo-
' ro voto, e siamo al 27%, in at
tesa che tutta la sinistra e gli 
altri si decidano. Spero che 
Pannella accetti: altrimenti, 
perché si è presentato?». 

Intanto ieri, dopo l'effi
ciente prova di domenica e 
lunedi, la macchina elettora
le del comune si 6 trasferita a 
Roma, in via della Greca, do
ve è stato insediato il seggio 
centrale, cui spetta il control
lo finale dei risultati. Entro la . 
settimana, il Campidoglio ' 
dovrebbe • proclamare • uffi
cialmente gli eletti. Comin
ciano ad arrivare anche i pri
mi dati disaggregati per quar
tiere, che permettono di dise
gnare una prima geografia 
del voto. Prima di tutto emer
ge • il dato impressionante 
dell'astensionismo, che • ha 
prevalso a Ostia (solo il 55% 
dei votanti) rispetto all'entro
terra. 

Perché questo stacco? Per 

Piero Morelli, neopresidente 
della Confcommercio e lea
der degli esercenti ostiensi, 
che dopo aver guidato nei 
mesi scorsi la ribellione con
tro le tangenti 6 stato poi l'i
spiratore ufficiale dell'asten
sionismo: «Ostia, rispetto ai-
resto della circoscrizione, ha 
vissuto più intensamente lo 
scandalo. Agli occhi dei suoi ' 
abitanti i rappresentanti poli
tici sono stati maggiormente 
delegittimati, ecco come è 
nato il non-voto». • ••• .;.-<» 

«Questo risultato - dice an
cora Morelli - è in linea con 
quanto accade nel resto del 
paese. In più, nel caso di 
Ostia, ha pesato proprio la ri
conosciuta inutilità di uno : 
strumento come la circoscri
zione. Hanno un bel giocare, 
i politici, con le percentuali: . 
questa volta chi andrà a go-, 
vernare lo farà davvero con il 
consenso di meno della me
tà dei cittadini». Come giudi

ca la tenuta a sorpresa della 
De, indicata come il princi- • 
pale «partito delle tangenti»? * 
«La loro campagna elettorale ' 
i democristiani l'hanno con
dotta all'insegna del cliente
lismo. Quando si spendono ' 
40-50 milioni, come hanno 

. fatto molti candidati, per re
stare in circoscrizione si e no > 
due anni, vuol dire che c'è ' 
sotto qualcosa di losco». - -

I segnali della sorprenden- ' 
te ripresa de, il vero partito ' 
da battere, si colgono tutti 
noi voto fuori da Ostia cen
tro. Hanno premiato lo scu-
docrociato soprattutto Nuo
va Ostia e Acilia, i quartieri 
popolari della circoscrizione, , 
dove la sinistra è crollata, e 
solo l'opposizione - missina 
ha raccolto la protesta. Cosi, 
la De ha recuperato in due 
mesi, dalle politiche di apri-
le, ben cinque punti. Un voto ' 
e ie ha portato in consiglio 
tutto I'«apparato» democri
stiano. ,. • ••, .,,,....•-

Tarquinia. La Quercia insiste per la svolta. Rieletti gli uomini della vecchia giunta 

La matematica boccia ogni governo 
«Ma la vecchia politica esce sconfitta» 
Tarquinia il giorno dopo. II voto a freddo offre una 
lettura problematica. Crolla il Psi è vero, ma nella 
De e nel Psi sono stati eletti tutti gli uomini legati 
alla passata gestione. Al Pds il compito di gestire il 
successo che lo ricolloca come primo partito. 
«C'è un segnale molto chiaro. La gente di Tarquir 
nia ha detto che vuole cambiare profondamente 
il modo di fare politica». 

SILVIO SERANQKLI 

La discarica di Tarquinia 

• 1 Grossa soddisfazione 
per il Pds che toma ad essere 
il pnmo partito. Festa a metà 
per la De che cresce ma fa
gocita gli alleati del Psdi e 
cattura i voti in libera uscita 
dal Psi. I socialisti registrano 
un crollo previsto, ma ripro
pongono vecchi nomi per il 
nuovo consiglio. A Tarqui
nia, dopo il voto amministra
tivo, si torna all'inizio degli 

anni 80. Lo scandalo delle 
tangenti per la discarica ha 
avuto l'effetto di un ciclone 
per il partito del garofano, 
cresciuto come un «blob» in 
questi ultimi dieci anni, fino a 
raggiungere il 42%. L'anoma
lia socialista viene archiviata. 
Ma a Tarquinia il dopo-voto 
non dà risposte molto chiare 
per il nuovo governo. L'asse 
Dc-Psi, che ha gestito l'am

ministrazione per dicci anni, 
esce sconfitto. I cittadini di 
Tarquinia. hanno premiato 
l'opposizione difficile e pun
tuale del Pci-Pds, ma fra i 
nuovi eletti non c'è un grosso 
ncambio, proprio nelle fila 
dei due alleati della specula
zione edilizia e dell'acqua 
che arriva con il contagocce. 
Nel Psi sono stati riconferma
ti i due vecchi consiglieri 
Gentili e Fanelli, l'assessore 
alla cultura Giudizi: tutti uo
mini dell'ex senatore Meravi
glia agli arresti domiciliari 
per la storia delle mazzette ri
scosse dai gestori della di
scarica. Nella stessa De ri
compare Alberto Ccccarini, 
protagonista del patto di fer
ro con Meraviglia all'inizio 
degli anni 80. Con lui sono ri- • 
confermati Renzo Rosati, 
consigliere uscente, e l'ex as- # 
scssore ai Lavori pubblici " 

Sergio Benedetti. Difficile 
credere in una svolta. Una 
nuova giunta Dc-Psi? Impos
sibile: 14 consiglieri non ba
stano, e i repubblicani non 
sembrano disponibili a tor
nare al governo dopo una 
dura opposizione al partito 
degli affari. Unica via d'uscita 
l'appoggio dei tre nuovi con
siglieri dcll'Msi. 

Ma la situazione è blocca
ta anche a sinistra. Non ba
stano, anche in questo caso, 
i nove consiglieri del Pds e i 
cinque del Psi. E il partito del
la Quercia è stato il più duro 
antagonista del Garofano in 
questi ultimi dicci anni. Tutto 
da verificare il futuro di Tar
quinia. «C'è un segnale molto 
chiaro, che bisogna rispetta
re - dice Emanuela Fanelli, 
capolista del Pds, prima degli 
eletti con 1309 preferenze - . 

La gente di Tarquinia ha det
to che bisogna cambiare 
profondamente il modo di 
fare politica e di amministra
re. Occorre un ripensamento ' 
comune per stabilire dei 
punti chiari per un program
ma che [accia uscire la no
stra cittadina dalla cnsi mo
rale e dai gravi problemi irri
solti». Un forte nnnovamento 
viene proprio dalla composi- , 
zione del nuovo gruppo del ' 
Pds con quattro nuovi consi
glici tutti giovani. «Bisogna 
rompere con il passato - di-

• chiara il segretario della Fe-
• derazione di Viterbo Antonio 

Capaldi - . Occorre una svol- ' 
ta e un governo che risolva i 
problemi della gente». E a 
Tarquinia, rimossi i tabelloni! 

elettorali, si torna a parlare di i 
- acqua che manca, di strade 

rotte, di strutture turistiche in
sufficienti. ' • f „ • 

Ieri 

Ogg 

5 minima 15 

) massima 23 " 

j il sole sorge al le 5,34 
e tramonta alle 20,44 

l TACCUINO l 
Owervatorio dal Padano. Il volume di Alessandro Meni-
chelli viene presentato oggi, alle ore 17, presso la sala dell'A-j 
rancio (via dell'Arancio 55). Partecipano Chiaromonte, Cic-
cardini, lntini, Mancini, Querci e Solari. Moderatore Landol
fo Sarà presente l'autore. 
Europa unita: la forca delle differenze. Il convegno in
temazionale, promosso dalla Scuola diretta a fini speciali 
per assistenti sociali de La Sapienza, inizierà domani alle 
9.30 con una presentazione del sociologo Franco Ferrarotti. 
Seguirà una tavola rotonda su «Quale Europa'», presieduta ' 
da Vittorio Lanteman. Alle 15 proiezione de «Il Culto delle • 
Pietre» di Luigi di Gianni. «Diversità senza esclusione. Migra- " 
zioni: minon e servizio sociale» sarà il tema delle relazioni 
previste per il pomenggio. Il convegno continuerà nelle gior- -
nate di venerdì e sabato. Presso il Centro congressi, universi
tà La Sapienza, via Salaria 113. 
Ogni giorno una veglia per la pace nella ex Jugosla
via. Il Centro incofessionale per la pace (Cipax) invita tutti i '< 
cittadini a partecipare alle veglie silenziose che dalle 20 di ; 
ogni sera - fino a quando non si profileranno ven e concreti • 
segnali di pace - si terranno in piazza Navona. Per ultcnon ' 
informazionichiamare il 65.40.661. 
Potenti. Sicilia, anni '90. Il libro di Saverio Lodato viene 
presentato oggi, alle ore 20, presso la sezione Pds Mazzini 
(viale Mazzini, 185). Partecipano Pietro Folena e Tano 
Grasso. Sarà presente l'autore. •- "•• -i 
Stop al massacri e alla guerra nella ex Jugoslavia. A 
partire da oggi alle 18, manifestazione delle Donne in nero • 
davanti al Parlamento. •>• - -
Contro 1 signori delle tangenti e il sacco di Roma per la 
difesa occupazionale nella Tiburtina, contro la pesante spe- ' 
culazione che si è abbattuta in quell'area industriale, oggi ' 
dalle 12 alle 14, presidio davanti la Romanazzi, sulla via Ti- " 
burtina. Organizzato dalla Consulta per la città, in prepara- •-• 
zione della manifestazione-spettacolo di venerdì 12 giugno • 
«Roma come Milano» al presidio parteciperanno i lavoratón 
dell'Alenia, Romanaczi, il CdF della Contraves, delegati , 
F.L.M.U. - • • 
Ipotesi per la prevenzione: la giustizia e il popolo del 
Rom e del Slntl. La conferenza-dibattito, promossa dall'O
pera Nomadi in colla Sorazione con l'associazione rom «Ra- • 
sim Sejdic», con l'adesione di Cgil Cisl e Uil, si tiene oggi alle 
17 presso la sala «Fulvio Fenocchio», via Crescimbeni 15. Al
l'introduzione di Massimo Converso seguiranno oli interven
ti di politici, magistrati, dirigenti del ministero di Grazia e giu
stizia, del direttore della Cantas, mons. Luigi Di Liegro e del
l'Istituto Casal Del Marmo. Giuseppe Makovec. 
Rinnovare la Repubblica, rinnovare la politica. Disse- -
sto, ingiustizie, tangentopoli, strapotere mafioso: una demo
crazia al capolinea? Questi i temi dell'assemblea, aperta a * 
tutti i cittadini, che si terrà domani alle 17 presso la sezione 4 
Pds Monteverde vecchio - via Sprovien 12. Interverrà Fabio * 
Mussi del coordinamenti politico nazionale del Pds. 

PICCOLA CRONACA I 
Nozze. Quest'oggi a Calvi dell'Umbria si uniscono in matri
monio Roberta Chiti e Nicola Fano, nostri preziosi colleghi 
di lavoro. Alla coppia, certamente felice, gli augun affettuosi 
di tutti i redattori della Cronaca. -,r •••« «- , - . 
Culla. Finalmente è nata Giulia. Ai genitori Fabio Fazzi e 
Marinella Impallà i più calorosi auguri dalla tesoreria della 
Direzione Pds e dall'Unità. v- , 

l VITA NEL PARTITO I 
*'•• •- FEDERAZIONE ROMANA 

"Sez. Amnu: ore 16 c/o Federazione (via G. Donati, 174) 
confcrenzadiorganùaazione'CC. Leoni ••A.'Rosati) \ ì n 
Sez. Splnaceto: ore '18 assemblea su questione monile (E. 
Colarossi). ~ - ._ — .-• 
Sez. Monti: ore 18 riunione della costituzione del centro 
sulle tematiche dell'associazionismo culturale (F. Marchi -P. 
Gabrielli). - - . - - w . 
Avviso: «Roma città senza mura» - Lunedi 15 e martedì 16 
giugno alle ore 17 in Federazione seminano su: idee e pro
poste per la Festa cittadina de l'Unità - 27 agosto 20 scttem- -
bre, Campo Boario (ex Mattatoio). 
Avviso Tesseramento: tenendo conto delle prossime sca
denze si invitano tutu; le sezioni ad ultimare rapidamente la 
consegna dei cartellini '92 agli iscritti '91. Comunichiamo 
inoltre che i nuovi Iscritti a Roma hanno raggiunto, in questi 
giorni, il numero di 483. - - • ---• .- • . .« 

UNIONE REGIONALE 
Unione Regionale: la riunione del Comitato Regionale è ' 
stata aggiornata-» giovedì 11 /6 alle ore 15.30 in sede. . 
Federazione Castelli: Colleferro ore 18 riunione segretari, 
tesorieri; presidenti elei Garanti di sezione, del comprensori _ 
Rm/28 e 30, su feste dell'Unità e finanziamento del partito 
(Castellani, D'Antonio, Di Paolo). -- - - • 
Federazione Civitavecchia: in Federazione ore 18 Cf e 
Cfg. . , - • < 
Federazione Latta.»: Cori ore 18 assemblea su situazione 
politica (Recchia). Jn Federazione ore 17.30 costituzione ' 
Consiglio delle donne (Comparini). r> r -
Federazione Rieti: in Federazione ore 21 assemblea iscru-,. 
ti di Villa Reatina. - .. 
Federazione Tivoli: Fiano ore 20.30 Cd per elezioni del se- • 
gretario (Gasbarri). In Federazione ore 18 Gruppo del Parco 
dei Monti Lucratili e segretan di sezione (Pizzoli). >- \ 
Federazione Fresinone: Fiuggi ore 20.30 Cd (Collepar-
di). - • • - , - . • . , , 

Oggi 10 giugno ore 17 - Sala dell'Arancio - Via dell'Arancio 55 ' 

Gerardo Chiaromonte, Bartolo Ciccardini, Ugo lntini, '. 
Giacomo Mancini, Nevai Querci, Leo Solari v 

presenteranno il libro di Alessandro MENCHINELLI _ 

OSSERVATORIO DAL PALAZZO 
Prefazione Ci FRANCESCO DE MARTINO 

- Sarà presente l'autore • ' ,-*..-.,\ 

Editore GBE - Via della Consulta. 52 - Tel. 4874681 

Se». Pds CENTRO • CAMPITELLI 

Oggi, ore 19, Teatro Orologio 
via dei Filippini • - • . » • -

Assemblea: « Q U E S T I O N E M O R A L E » 

Intervengono: MASSIMO BRUTTI (senatore) 'J, 
FRANCO BASSANINI (parlamentare) 

Attivo su:; 
DIRITTO ALLA SALUTE 

PROPOSTE ORGANIZZATIVE 
E NUOVE INIZIATIVE 
Oggi 10 giugno alle ore 18 

c/o Federazione (via G. Donati, 174) 
Prosiede: C. LEONI i. . 

http://Prec.Com

